

令和6年度 学校だより

かけはし

匝瑳市立八日市場小学校

11月号 No.12

<https://sosa-yokaichiba-es.net/index.html>

※HPIには、かけはしカラー版を掲載中です



スポーツの秋

がんばるマラソン練習 !

10月から始まったマラソン練習。11月26日(火)の大会当日を目指して全校で取り組んでいます。休み時間になると、子どもたちは元気よくグラウンドに飛び出して練習をしています。職員も一緒に走りながら、子どもたちを励ましています。

そんなマラソン練習では、自分の目標を決めて走っている子、友だちと競い合って走っている子、自分のペースで走り通している子……。私もマラソンができる日は子どもたちと一緒に走っています。自分の健康のためとも思うようにしていますが、、、私は苦しさに耐えながら子どもたちを励まして走っています。

きっと子どもたちの中にはそういう子どもたちがいることでしょう。また、マラソンが得意で速い子、そうでない子もいるでしょう。いろいろな子がいますが、そのような中、すべての子どもたちががんばっています。その顔は輝いています。子どものその表情を見ることができるよう、私はこれからも練習に参加していきます。

保護者の皆様には、大会当日の子どもたちの輝く顔を見ていただくとともに、練習に取り組む意欲を高める励ましの言葉がけをお願いいたします。

笑顔いっぱいの音楽会 !



先日の13日に、匝瑳市小中音楽会が行われました。八日市場小学校からは、6年生と竹の子オーケストラの子どもたちが参加しました。6年生は3番目の演奏ということで緊張した表情を見せていましたが、心を一つにした素晴らしい演奏をすることができました。さすが6年生です。

竹の子オーケストラの演奏も素晴らしかったです。3曲の演奏をみごとに仕上げ、堂々と演奏することができました。

曲の間の場所移動では笑顔も見られ、普段通りの演奏ができたのではないのでしょうか。3年生のかけ声もよかったな。

笑顔いっぱいの子ども

休み時間に外で元気いっぱい子どもたちが遊んでいます。特に、たくさんの1年生が遊んでいます。1年生は、鬼ごっこをしたり、ブランコをしたり、時には私と話をしたりしながら、外で過ごしています。友だちとトラブルになることもありますが、お互いに話をし、仲直りをします。友だちと仲良く過ごすための社会性を身に付けています。

休み時間の終了は、他の学年のお兄さんやお姉さんが教室に帰る様子を見て、1年生も教室に帰ります。生活のルールを守ることも周りから教わっています。これもよい経験です。

これからもたくさんのことを学んでいってほしいです。